

Fecha 02.08.2014	Sección Economía	Página 26
----------------------------	----------------------------	---------------------

CAOS EN **CASSETAS**



El cambio en el sistema electrónico de cobro para transitar por las **carreteras** nacionales, conocido como IAVE, afectó a los usuarios en diversos puntos de cobro del país durante su entrada en vigor este viernes debido a la poca difusión, reconoció el gerente de operaciones de **Camino y Puentes Federales (Cafufe)**, Miguel Ángel Machuca. En la **caseta de cobro** México-Cuernavaca se registraban filas hasta de 20 vehículos, debido a que muchos usuarios no renovaron sus tarjetas y al no registrar el cobro debían formarse de nuevo para pagar en efectivo. Las **casetas** más afectadas fueron Tlalpan, Tepotzotlán o Palmillas, donde se generaron mayores retrasos a los usuarios ■ **Foto La Jornada**

